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Bancada do Movimento Demoçrático Brasileiro
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SENHOR VICE-PRESII}ENTE,

A Vereadora que a esta subscreve, solicita que após ouvido o

Plenário na forma regimental, seja encamiúado ao Poder Executivo Municipal o que segue:

- Que seja realizado estudo da possibilidade de aquisição de um
novo caminhão para a retirada do lixo.

JUSTIFICaTIVA: Tem ocorrido com muita Íiequência <io

caminhão utilizado para a retírada do lixo urbano apresentar defeito e necessitar de
manutenção, ficando assim a comunidade desatendida do sen'iço.

Sou sabedora que por vezes, na impossibilidade do uso do
carniúão do lixo, e utllizada a caçamba para o trabalho, o que aurreRta em muitas vezes a
necessidade de deslocairieiiio para a reiirada dos resíduos, fato este que deixa a agilidade do
trabalho prejudicada. Outro ponto negativo do uso da caçamba, é a drficuldade que os
trabalhadores do setor sofrem por não estarem trabalhando com o equipamento adequado.

Os munícipes também enfrentam transtornos nos dias da não
realizaçáo da coleta, pois os cachorros soltos nas ruas espalham o lixo.

Sugiro a+ Executi',.o Municipal que anaiise a possibilidade de
adquirir um novo caminhão e o que está em uso, Íicar para eventuais necessidades.

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Yereadores de Lavras
do Sul,02 delunho de 2021
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